



MATTIGHOFEN

Geld für Assistenzhund und Therapierad

Die KTM AG hat mit der gemeinsamen Faschingskrapfen-Aktion mit Kiwanis Rupertus-Salzburg und Kiwanis Mattighofen ebenso 6000 Euro aufgebracht wie der Lionsclub Mattigtal mit seinem Gstanzlsingen und dem Militärmusikkonzert. Mit diesen 12.000 Euro wird einer Familie aus Schalchen großzügig unter die Arme gegriffen. Tochter Magdalena ist acht Jahr alt, leidet an Trisomie 21 (Down Syndrom) und hat einen Herzfehler. Das Geld wird

für die Teilfinanzierung eines Assistenzhundes und eines Therapierades verwendet. Im Bild v. l. Friedrich Baumgartner (Betriebsratsvorsitz KTM AG), Dir. Manfred Seidl (LC Mattigtal), Rudolf Schamberger (LC Mattigtal), Peter Jakob (Präsident Kiwanis Mattighofen/Schalchen), Fam. Rachbauer aus Schalchen, Herbert Eder (Kiwanis Mattighofen), Helmut Riedl (Kiwanis Rupertus-Salzburg), Friedrich Lackerbauer (Betriebsrat KTM AG).

BILD: KTM



BILD: VEREIN GAMBIA SPONSORING

SEEKIRCHEN

Wieder Schultaschen für Gambia gesammelt

Der Verein Gambia Sponsoring hat in einigen Flachgauer Gemeinden wieder Schultaschen gesammelt und in einem Container zusammen mit Werkzeugen, Baumaterial usw. nach Afrika verschickt. Im Bild: Assan Faal und Anton Wintersteller vom Verein Gambia Sponsoring mit Maria Kaml. Sponsoren werden nach wie vor gesucht (gambiasponsoring.blogspot.com).

Junge Florianis ganz vorn dabei

Flachgauer Jugendfeuerwehren waren bei Bewerb in Gastein erfolgreich.

Schleedorf, Seeham. Im Rahmen des Landeslagers der Feuerwehrjugend im Gasteinertal fand auch der Leistungsbewerb der Feuerwehrjugend statt. Dabei konnten sich die Gruppen aus dem Flachgau auszeichnen.

Schleedorfer Jugendgruppe mit Platz eins im Bronzebewerb

Die Jugendgruppe aus Schleedorf konnte unter 47 Gruppen in Bronze den ersten Rang erreichen. Die jungen Feuerwehrmänner aus Seeham wurden als zweitbeste Flachgauer Sechster und auch die Bewerber aus Eugendorf und Strobl konnten sich unter den Top 10 platzieren.

Seehamer im Silberbewerb auf dem zweiten Platz

Im Wettbewerb um das begehrte Abzeichen in Silber, dabei wer-

den die Positionen unter den Teilnehmern ausgelost, mussten die Seehamer nur den Kameraden aus Mariapfarr den Vortritt lassen und wurden hervorragende Zweite und damit Vizelandesmeister. Daneben landeten noch die Jugendlichen aus Schleedorf,

Anthering und Seekirchen auf den vorderen Plätzen.

Auch die Mädchengruppen zeigten hervorragende Leistungen. So wären die Teilnehmerinnen aus Wagrain auch in der Bubengruppe im absoluten Spitzfeld gelandet.



Die Seehamer Feuerwehrjugend schlug sich beim Landeswettbewerb hervorragend.

BILD: SAMUEL ILLEK